



#SíPodemos: Llamado urgente a la vacunación infantil en México

Se llevó a cabo el "Foro Vacunación para la Niñez: #SíPodemos" para abordar la preocupante situación de la vacunación infantil en México, agravada por la pandemia de Covid-19. Organizado por el Pacto por la Primera Infancia en colaboración con diversas instituciones, el foro se centró en la necesidad urgente de mejorar la cobertura de vacunación en el país.

Según los datos presentados, solo el 26% de los niños de 2 años en México cuentan con un esquema completo de vacunación, calificando esta situación como un "huracán categoría cinco" en términos de salud pública. El Foro #SíPodemos sirvió como plataforma para presentar el "Diagnóstico de la Vacunación Infantil en México 2010-2020: Un llamado a la acción", resaltando la necesidad de un plan a largo plazo para revertir la actual crisis de vacunación.

El foro destacó la importancia de un sistema de vacunación eficaz y la necesidad de acciones inmediatas, incluyendo el fortalecimiento del Programa de Vacunación Universal, garantizando recursos y personal capacitado, y mejorando la promoción de la vacunación.



Conoce más: ibit.ly/sdT7V